

Nachkommen von Mathias Rönneper

Generation 1

1. **MATHIAS¹ RÖNNEPER** . Er hat **CATHARINA NEEßEN** geheiratet.

Mathias Rönneper und Catharina Neeßen hatten folgendes Kind:

- +2.
 - i. **JOHANN MICHAEL² RÖNNEPER** wurde im Jahr 1798 in Kirspelwaldniel geboren. Er verstarb am 13 Jun 1880 in Amern St. Georg im Hause 287 3/4. Er heiratete Catharina Gertrud ter Haag, die Tochter von Johann Terhaag und Catharina Meyers, am 16 Okt 1820 in Amern St. Georg. Sie wurde am 04 Nov 1790 in Amern St. Georg geboren. Sie verstarb am 28 Feb 1863 in Boisheim.

Generation 2

2. **JOHANN MICHAEL² RÖNNEPER** (Mathias¹) wurde im Jahr 1798 in Kirspelwaldniel geboren. Er verstarb am 13 Jun 1880 in Amern St. Georg im Hause 287 3/4. Er heiratete Catharina Gertrud ter Haag, die Tochter von Johann Terhaag und Catharina Meyers, am 16 Okt 1820 in Amern St. Georg. Sie wurde am 04 Nov 1790 in Amern St. Georg geboren. Sie verstarb am 28 Feb 1863 in Boisheim.

Johann Michael Rönneper und Catharina Gertrud ter Haag hatten folgendes Kind:

3.
 - i. **JOHANN HEINRICH³ RÖNNEPER** wurde am 20 Aug 1821 in Burgwaldniel geboren. Er verstarb am 29 Sep 1879 in Lobberich. Er heiratete Anna Gertrud Buscher am 06 Nov 1844 in Amern St. Georg. Sie wurde im Jahr 1802 in Kaldenkirchen geboren.